

Aujourd'hui nous sommes le lundi 24 juillet et nous fêtons Saint Charbel Makhlouf, prêtre et moine-ermite libanais de l'Église maronite. Il a vécu au XIX^{ème} siècle, et très aimé de ses compatriotes, le monastère où se trouve sa tombe est devenu un haut lieu de pèlerinage depuis sa mort.

Le passage de l'Évangile que nous allons entendre fait référence à de belles pages de l'Écriture dans l'Ancien Testament. Je demande la grâce de me laisser toucher par ces histoires que nous rapporte la Tradition pour mieux connaître mon Seigneur. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons O Lord, listen to my prayer, Seigneur écoute ma prière, de Margaret Rizza.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de l'évangile selon st Matthieu.

En ce temps-là, quelques-uns des scribes et des pharisiens adressèrent la parole à Jésus : « Maître, nous voulons voir un signe venant de toi. » Il leur répondit : « Cette génération mauvaise et adultère réclame un signe, mais, en fait de signe, il ne lui sera donné que le signe du prophète Jonas. En effet, comme Jonas est resté dans le ventre du monstre marin trois jours et trois nuits, le Fils de l'homme restera de même au cœur de la terre trois jours et trois nuits. Lors du Jugement, les habitants de Ninive se lèveront en même temps que cette génération, et ils la condamneront ; en effet, ils se sont convertis en réponse à la proclamation faite par Jonas, et il y a ici bien plus que Jonas. Lors du Jugement, la reine de Saba se dressera en même temps que cette génération, et elle la condamnera ; en effet, elle est venue des extrémités de la terre pour écouter la sagesse de Salomon, et il y a ici bien plus que Salomon. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Les Pharisiens viennent voir Jésus pour lui demander un signe. Dans quel état d'esprit sont-ils ? Pourquoi lui posent-ils cette question ? Ne voient-ils pas ce que fait Jésus ? Et moi ? Suis-je attentif au monde qui m'entoure ? Mon état d'esprit me permet-il de reconnaître Dieu à l'œuvre autour de moi ?

Point 2

« génération mauvaise et adultère »... Jésus est dur dans sa réponse ! Il semble en tout cas nous inviter à nous positionner comme génération ! Qu'est-ce qui caractérise la mienne et nous empêche d'aller à sa rencontre ? Comment nous positionner ?

Point 3

Alors que les Pharisiens semblent se crisper, Jésus propose de faire un pas de côté. Il raconte deux histoires qui montrent combien les choses prennent du temps pour mûrir. Je prends la mesure du lâcher-prise auquel je suis appelé pour marcher dans la foi.

J'écoute de nouveau ce passage de l'Évangile, ouvert à ce que le Seigneur veut me faire entendre de Son mystère.

Je me place maintenant face au Seigneur et lui partage ce que ce temps de prière fait naître en moi de liberté et d'élan, de questionnements et de demandes...

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen